



CONSEIL TUNISIEN POUR LES RÉFUGIÉS ET LES MIGRANTS  
المجلس التونسي للاجئين و المهاجرين

## Maroc : actes racistes violents envers des migrants subsahariens

Le quartier de Boukhalef, en périphérie de la ville de Tanger, a été le théâtre d'une violente attaque visant des migrants d'origine subsaharienne. Cette attaque a fait une victime sénégalaise, mortellement poignardée au cou, ainsi que 14 blessés selon la police. Selon les témoins, des machettes et des couteaux auraient été utilisés par les agresseurs. Quinze jours auparavant, dans le même quartier, une attaque similaire à l'arme blanche avait fait quatre blessés. À ces actes de violence s'ajoutent des accusations envers la population noire du quartier, qualifiée de « squatteur » et « d'alcoolique » et accusée d'être à l'origine de problèmes d'insécurité. Une présence policière visible a depuis été renforcée à Boukhalef. Une enquête approfondie a par ailleurs été ouverte.

Environ 30 000 sans-papiers seraient présents sur le territoire marocain, dont 800 à 1 000 aux environs de Tanger, le plus souvent dans le but de rejoindre l'Europe. Suite à cette dernière attaque, une centaine d'entre eux ont défilé dans les rues de Tanger pour dénoncer les violences dont ils s'estiment être régulièrement victimes, avant d'être dispersés par la police.

Pour plus d'information, consultez les articles de [France 24](#) et de [Jeune Afrique](#)